



RICARDO SALINAS ANALIZA LOS MITOS ECONÓMICOS QUE EXISTEN EN AMÉRICA LATINA DURANTE SU PARTICIPACIÓN EN EL LATIN AMERICA LIBERTY FORUM 2022

- Francis Fukuyama, líder intelectual y académico de la Universidad de Standford y el empresario Ricardo Salinas fueron los oradores principales del Latin America Liberty Forum 2022
- Participaron además otros líderes de talla internacional como Antonella Marty, María Clara Escobar, José Benegas, Marian Tupy, Dora de Ampuero, Berta Valle y Martín Krause

Ciudad de México, 10 de junio de 2022. “En el mundo moderno, que es el mundo del conocimiento, de la tecnología y de la producción industrial, lo que realmente crea riqueza son las ideas bien aplicadas y las ideas son infinitas”, expresó Ricardo Salinas, Presidente de Grupo Salinas, durante su conferencia magistral *“Una Cultura de Libertad”*, en el marco del Latin America Liberty Forum 2022 del Atlas Network organizado en colaboración con el Centro Ricardo B. Salinas Pliego.

En esta conversación con Antonella Marty, directora de Relaciones Públicas de Atlas Network, el empresario abordó mitos y realidades sobre temas como libertad, globalización y prosperidad incluyente: “La globalización no es más que la gente eligiendo lo que más le conviene”, por ello pidió dimensionar el papel que ha jugado ésta en el desarrollo de las sociedades.

Respecto al mito de la redistribución de la riqueza cuestionó, “¿Qué clase de dignidades podrá tener una persona que se pasa toda la vida recibiendo caridad? No, los pobres quieren tener oportunidades de trabajar, crecer y de volverse ricos y definitivamente la riqueza no es un acervo, todo el tiempo están naciendo oportunidades nuevas”.

Para finalizar, el Presidente de Grupo Salinas reconoció que hay pocos empresarios en el mundo interesados en el tema de la libertad, “no soy el único, pero sí hay pocos y debería haber más, porque también los jóvenes son los que

tienen el futuro en sus manos. Se trata de que las ideas que uno está sembrando tengan repercusión”.

Después de su conferencia, Ricardo Salinas, acompañado por Antonella Marty y Brad Lips, CEO de Atlas Network, entregaron el Premio a la Libertad de América Latina 2022 por la Fundación John Templeton a Magno Karl, director general de Livres en Brasil.

Dentro de las actividades desarrolladas en el Latin America Liberty Forum 2022 se abordaron ideas sobre libertad, sobre cómo se enfrenta la creciente ola de estatismo en Latinoamérica, progreso humano, desarrollo con dignidad, la clave de la movilidad social, políticas públicas, innovación tecnológica, empoderamiento femenino, y un bloque especial sobre el futuro del dinero: blockchain y bitcoin, entre muchos otros temas.

Una de las participaciones más esperadas por el público asistente fue la del politólogo norteamericano, Francis Fukuyama, quien habló sobre el liberalismo y sus retos globales.

También se llevó a cabo una importante conversación sobre los desafíos de las ideas de libertad en América Latina, entre el destacado periodista Martín Aguirre, director de El País Uruguay y Sergio Sarmiento, presidente de Caminos de la Libertad.

El Latin America Liberty Forum 2022 del Atlas Network que se realiza este 9 y 10 de junio en la Ciudad de México, es un importante espacio en el que líderes intelectuales de todo el mundo se reúnen a discutir los desafíos que enfrenta la región de Latinoamérica y las barreras para la libertad y la prosperidad individual.

El tema central de los foros del Atlas Network durante este año fue “Acelerar”, porque en este momento de la historia se requiere que el movimiento mundial por la libertad cambie a toda velocidad. Acelerar el progreso humano.

Con este foro, el Centro Ricardo B. Salinas Pliego reafirma su misión y compromiso por crear entornos propicios para el desarrollo de la libertad, la prosperidad y la innovación en nuestro país y Latinoamérica.